

De López, . . . el "mesías"

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 25-4-2022 22:09:10

“Que engaña todos los días . . .”

En su lentitud temprana
le da por usar sotana
y en púlpito presidencial
de manera demencial

Empieza a impartir doctrina,
la misa, la que encamina
a mujer y a hombre a los cielos
prístinos con sus anhelos.

Ya estando frente a la gente
soslaya que es Presidente
de México, nuestro gran país,
al punto que sin barniz.

Se olvida de su papel,
se siente el “mesías” aquel
pastor de humanos rebaños,
muestra cerebrales daños.

Le hace competencia al Papa,
peor que nunca se le escapa
la lucidez, la sensatez,
al tan evangélico Andrés.

Mas, es falso no le crean
cuando al tal “cordero” vean,
porque luego despotrica
de veneno odio salpica.

A la sociedad mexicana
de manera artera insana
ya, en el atril, no razona
es un diablo que pregona.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 25 de abril del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)